

Mantapkan Wawasan Kebangsaan, Kesbangpol Sinergi Dengan Kodim 0824/Jember Gelar Sarasehan

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Feb 25, 2022 - 18:15



JEMBER - Dalam memantapkan wawasan kebangsaan warga masyarakat, Bakesbangpol Kabupaten Jember menyelenggarakan Sarasehan Kebangsaan ke kecamatan-kecamatan bersinergi dengan Kodim 0824/Jember, seperti yang dilakukan pada Kamis 24/02/2022 yang diselenggarakan di Kecamatan Jelbuk.



Hadir pada kesempatan tersebut Kepala Bakesbangpol Kabupaten Jember Edy Budi Susilo, dari Komisi A DPRD Jember Tri Sandy A, Dandim 0824/Jember diwakili Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan, Kapolres diwakili Ipda Budi S, Camat Jelbuk M Zamroni, Kapolsek AKP Dwiki Sulistiyono, para Kepala Desa, perwakilan tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda.

Setelah kata sambutan selamat datang dari Camat Jelbuk dan pernyataan pembukaan oleh Kepala Bakesbangpol, pada materi pertama Komisi A DPRD Jember Tri Sandi A menyampaikan materi Merajut Kebersamaan dan Persatuan Bangsa Melalui 4 Pilar Kebangsaan, Kemudian Danramil 0824/26 Jelbuk dengan materi Wawasan Kebangsaan Sebagai Benteng Kokoh Pengaruh Kuat Perkembangan Tehnologi dan Informatika.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Kapten Arm Anton Hermawan menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam memantapkan rasa cinta tanah air, rasa bela negara, bagi masyarakat.

Dalam mendukung pembinaan kewilayahan sebagai tugas pokok kita Koramil, sehingga acara seperti ini sangat mendukung tugas pokok kami, dalam membangun masyarakat yang berwawasan kebangsaan. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi terkait hal tersebut menyatakan, permohonan maafnya karena masuk kegiatan bersama Forkopimda sehingga tidak dapat hadir dan saya wakikan Danramil.



Kegiatan tersebut merupakan kegiatan yang sangat baik, dalam mantapkan Wawasan kebangsaan, meningkatkan rasa cinta tanah air, dalam memantapkan pertahanan negara.

Masyarakat sebagai kompartemen pendukung dalam pertahanan negara, harus memiliki kemantapan bela negara, kemantapan wawasan kebangsaan dan rasa cinta tanah air. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)